

Cabildo: Final del campeonato de Enduro “Summer Sunset” se realizó en La Mora

La final del campeonato de Enduro “Summer Sunset” se realizó en La Mora, Cabildo, el pasado fin de semana. Los equipos de Enduro de toda la región se reunieron en la localidad para disputar la última fecha del certamen.

*“El alcalde Víctor Donoso Oyanedel, expresó su felicitación al Team Brutus Cabildo por la excelente organización de esta fecha en La Mora. Además, reafirmó el compromiso del municipio de Cabildo de seguir apoyando actividades deportivas y fomentar la práctica deportiva en los más pequeños, quienes son el futuro y los futuros campeones”,* comunicó la municipalidad comunal.

#### Anuncio Patrocinado

En familia, los asistentes disfrutaron de una gran final con pilotos de alto nivel, entre ellos el destacado piloto cabildano Kevin Chacana, quien se consagró como Campeón de Enduro 2023 en la categoría experto E2.

Durante este evento deportivo, el equipo organizador, Team Brutus Cabildo, entregó también un reconocimiento al Alcalde por el constante apoyo del municipio.

**WAV PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Por otra parte, la municipalidad finalizó diciendo que “*como municipio de Cabildo, nos llena*

Cabildo: Final del campeonato de Enduro “Summer Sunset” se realizó en La Mora

*de felicidad entregar subvenciones para el desarrollo deportivo en nuestra comuna, ya que creemos firmemente que el deporte tiene un impacto positivo en nuestros niños, niñas y jóvenes”.*



y tú, ¿qué opinas?